

La Ville de Lavaltrie célèbre la 3^e édition de la Fête des sucres avec brio!

Lavaltrie, le 8 avril 2024 – Le samedi 6 avril dernier, la Ville de Lavaltrie a vibré au rythme de sa 3^e édition de la Fête des sucres, organisée en collaboration avec le Groupe populaire d'entraide de Lavaltrie. De 9 h à 13 h, l'école secondaire de la Rive a accueilli cet événement festif, qui a rassemblé plus de 500 citoyennes et citoyens.

Le Groupe populaire d'entraide de Lavaltrie a préparé et servi avec soin le repas traditionnel de cabane à sucre, enchantant pas moins de 300 adultes et une centaine d'enfants, tandis que la distribution de 500 bâtons de tire d'érable a régalé les papilles des participants. Les plus jeunes ont également profité des jeux gonflables et des activités de jeux sur table. Des membres du conseil municipal étaient aussi présents afin de prêter main-forte aux bénévoles et pour échanger avec les participants.

La Ville de Lavaltrie tient à remercier ses précieux partenaires, notamment le Groupe populaire d'entraide de Lavaltrie et le Corps de Cadets 2974 Anvers Lavaltrie, dont l'engagement a grandement contribué à la réussite de cette journée. Grâce à cette collaboration, la Fête des Sucres de Lavaltrie a une fois de plus consolidé son statut d'événement incontournable, marquant les esprits et les cœurs de tous les participants.

– 30 –